
          Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

 

 

 
REQUERIMENTO N.° 070 /2019 

 
 
 

 
À 

Câmara Municipal de Jaguariúna;  

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria de Saúde, no sentido de 

informar a esta Edilidade, qual é a possibilidade de ser destinado um veículo 

especial adaptado, para atender às PNE - Pessoas com Necessidades Especiais, 

que necessitam de transportes intermunicipais, para atendimentos Médicos e 

exames que o Município não oferece?  
 

 

JUSTIFICATIVA 

 

     

Muitos munícipes crianças e adultos que são PNE, dependendo da 

sua enfermidade, necessitam ser encaminhados para atendimento médico e ou 

realização de exames em outras cidades. A assistência que o Município oferece 

nesses casos, é transportá-los de ambulância ou de veículo normal. 

O ideal seria um veículo especial adaptado porque, Infelizmente, 

nesses veículos normais e ambulâncias, os pacientes ficam muito mal acomodados e 

sem a segurança que o mesmo oferece.  

Gabinete do Vereador David Hilário Neto, 26 de abril de 2019. 

As.) VEREADOR DAVID HILÁRIO NETO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 07 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de maio de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUIS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 
 

 


